

# Salgar abre una exposición en Zaragoza con mueble de baño 'made in Aragón' desde hace 75 años

ZARAGOZA. Llevar al centro de Zaragoza un referente en la industria de muebles de baño, la firma Salgar, propiedad al 100% de la empresaria aragonesa Milagros Salinas. Ese fue el objetivo de la inauguración en la calle de San Miguel de Zaragoza, dentro de las instalaciones de Saneamientos Marín, de esta exposición permanente de Salgar, a la que acudió la alcaldesa de la ciudad, Natalia Chueca, que quiso dejar constancia de que apuestan por grandes inversiones de empresas de fuera, pero también por las compañías de la tierra que llevan años generando riqueza.

Es el caso de Salgar, con 75 años de trayectoria y cuyo control ha recuperado la familia Salinas. Manuel Teruel, asesor de Salgar, empresa en la que trabajó hace muchos años, explicó que «se están formando para ser los continuadores de un negocio que factura 50 millones de euros y que exporta el 58% de lo que produce a más de 60 países (el 36% se queda en la Unión Europea). Con 300 empleados en la fábrica, situada en la carretera de Logroño, la inauguración de esta exposición de Salgar en el centro de la ciudad muestra su fortaleza y supone el punto de inflexión de «un proceso de

crecimiento consolidando los mercados actuales y abriéndose a otros nuevos», con una fábrica completamente automatizada y capaz de seguir creciendo, añadió.

Chueca dijo estar encantada de participar en esta inauguración para mostrar «productos creados en nuestra tierra por un equipo humano que es referente en el sector» y agradecer «el esfuerzo de tantos años de las empresas de aquí por crear empleo», mostrándose orgullosa de tener compañías aragonesas que se suman a las grandes inversiones anunciadas en 2024, en un año récord.

**M. LLORENTE**